



*Asociación del Personal
de los Organismos de Control
(Personería Gremial N° 534)*



COMO CADA 1º DE MAYO

Cada 1º de mayo parece encontrarnos frente a desafíos de difícil solución para los trabajadores, los tiempos que corren nos alejan del festejo tradicional. Festejar el trabajo en un país con altísima desocupación parece casi un acto frívolo.

A una realidad argentina de constante inestabilidad, de pobreza creciente, de discusiones electorales, de grietas en cada paso, debemos sumarle la caída de los salarios frente a la inflación, el trabajo precario y un movimiento obrero tan fragmentado como los propios partidos políticos y la sociedad.

Como tantas veces debemos buscar la unidad en la acción, la inteligencia frente a la coyuntura y el encuentro frente a un país que duele en toda su dirigencia. Las acuciantes necesidades de nuestro pueblo nos obligan, independientemente de defender los intereses profesionales de nuestros representados, a ser parte en la búsqueda de soluciones a los graves problemas sociales que tenemos a los largo de nuestro país.

Los trabajadores de los organismos de control, más allá de realidades que nos permiten respirar, nos sentimos orgullosos de nuestra tarea, estamos y estaremos, como cada 1º de mayo, bregando por los derechos y las reivindicaciones de los trabajadores. Sabemos a la perfección que nadie se salva solo, volver a transitar el camino de la solidaridad es la premisa que marca el momento.

Un fuerte abrazo en nuestro día.



HUGO BUISEL QUINTANA
SECRETARIO GENERAL
A. P. O. C.